

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esuelas mortuorias a precios convencionales.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXVI.—Núm. 8.857

Valencia: Sábado 18 de Julio de 1903

Oficinas: Miñana, 7 y 9

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE San Vicente, 84

SELECTO Y VARIADO MENU
Almuerzo, 3'50 ptas.—Comida, 4 ptas., con derecho en uno y otra al riquísimo helado Almond-Pudding-Glacé.
También se sirve a domicilio encargándolo con anticipación.

AL PUBLICO

Para garantizar la legitimidad de mis productos me he visto obligada a precintar las botellas con el que indica el grabado, no procediendo de mi fábrica las que no lo lleven, aunque tengan estampada la marca de mi fábrica.

Vda. de A. Cayol
fábrica cervezas
gaseosas y hielo
RIBERA, 6 y 8
Valencia



Angiótico HOMEOPATICO del doctor Giner cura las diarreas ó enfermedades de la SANGRE.
Consultas, calle del Mar, 4. Entrada por la de Luis Vives, 2.

5 DROPS.—Véase 4.ª plana.

VACUNA

Centro provincial de Vacunación animal, 14, Millegro, Valencia.
Se vacuna todos los días de 11 a 2, garantizando el éxito de la vacunación.
Se remiten por correo tubos y frascos franceses de poite.

Lo que dicen de Madrid

A las diez y media terminó anoche la sesión del Congreso, aprobándose la contestación al Mensaje de la Corona por 183 votos contra 89, y según vemos en la información telefónica, el final del debate político fué muy agitado, pues el Sr. Salmerón, que pronunció un discurso tribunicio de ruda oposición, terminó diciendo, entre otras cosas, que los republicanos restaurarían el honor del ejército y que la República está identificada con la patria y se promovió un gran escándalo.
El presidente de la Cámara llamó al orden al orador y dijo que la patria está identificada con la monarquía, y hubo aplausos entusiastas de los monárquicos. Los republicanos dieron un viva a la República y los monárquicos un viva al rey, notándose extraordinaria agitación en todos los lados de la Cámara.
El Sr. Silveira hizo un brillante resumen del debate político contestando a todos los cargos que las oposiciones han dirigido al gobierno, y después de hablar los señores marqués de Vega Armijo, Vallés y Ribot, y algunos otros, se procedió a la votación, que dió el resultado que hemos dicho.
Apenas terminó la sesión comenzaron los comentarios y cábalos sobre el discurso del jefe del gobierno y su alcance político. Todos convenían en que había sido una oración digna de la fama del Sr. Silveira, que se mostró diestro en el ataque sin llegar a durezas de dudoso gusto y muy hábil en la defensa.
La nota saliente de su oración fué la declaración de la alianza entre España y Francia en la cuestión de Marruecos.
Por lo que a la cuestión política se refiere, un telegrama dice que ha empeorado después de la sesión de ayer, pues se ha visto que parte de la mayoría es hostil al Sr. Villaverde, lo cual agrava la cuestión, pues al Sr. Silveira persiste en retirarse del Gabinete cuando salga el Sr. Maura, no se comprende cómo podría el Sr. Villaverde gobernar con estas Cortes.
De aquí que algunos prohombres políticos optaran anoche que ante el temor de que surjan serias complicaciones, las cosas seguirían en el mismo estado; pero otro telegrama de esta madrugada insiste en que la crisis es inevitable, si bien puede asegurarse que el Gabinete se reorganizará bajo la presidencia del Sr. Silveira, y añade que el Sr. Dato está de acuerdo con el Sr. Gasset, hasta el punto de que si éste no entra en el ministerio, el primero dejará su cartera.
El venerable Pontífice según las noticias de esta madrugada, continúa en el mismo estado.
El parte facultativo de las siete de la noche dice: «El estado del Papa continúa en las mismas condiciones que esta mañana. Durante el día, León XIII ha tenido algunas horas de reposo. Pulso, 88; respiración, 30; temperatura, 36'6. Firmado, Mazzoni, Lapponi.»
Las impresiones son optimistas, pues se dice que el Dr. Mazzoni, al salir del Vaticano, decía: «Ganaré un día más, y nada se opone a que sigan otros.»
Otro despacho indica que los médicos han autorizado al augusto enfermo para tomar alimentos sólidos.

Al morir el Papa

Cuanto se refiere a la reunión del Cónclave de Cardenales para la elección de nuevo Pontífice tiene una importancia sustancial.
El procedimiento de elección es tan ingenuo como sabio. Regístrate por un importante conjunto de disposiciones, en las cuales está previsto cuanto puede ocurrir desde que un Pontífice fallece hasta el momento en que el sucesor elegido ocupa la Cátedra de San Pedro y el título glorioso de las tres coronas.
Se han dictado diferentes bulas orgánicas con previsión de toda suerte de permoneos, y todas ellas agrupadas constituyen lo que se llama el ceremonial, sancionado por la segunda bula de Gregorio XV, *Decem Romano Pontificum*.

Aparte de esto, que pudiera llamarse Derecho escrito, hay una especie de Derecho usual, que se regula por los rituales y las Memorias que dejaron escritas los maestros de ceremonias.
Estos funcionarios desempeñan un papel muy importante y tienen el deber de escribir una especie de Diario (*Diarii*) en que se describen todas las ceremonias en que toman parte. Estas Memorias se depositan en sus archivos especiales, que tienen grandísimo interés, y a ellas se atienden los Cónclaves cuando la necesidad obliga a consultarlas.
En estas bulas y disposiciones está preceptuado cuanto se refiere a la muerte y funerales del Papa.

La bula de Gregorio XV dedica a este punto gran atención.
Según el ceremonial, apenas expira el Pontífice los Cardenales se reúnen en un Cónclave preparatorio y juran observar fielmente la Bula de Gregorio XV sobre la reforma del mismo, así como todas las demás Constituciones.
En el momento de anunciarse la muerte del Papa, las varias Congregaciones quedan en suspenso, vacando durante nueve días.
Mientras queda a Papa un átomo de vida, los ministros en quienes depositó su confianza para el ejercicio de las diferentes misiones son los depositarios de la autoridad pontificia.
En el momento de morir, la autoridad pasa al Sacro Colegio, y en su representación al jefe de la Cámara apostólica, ó sea al Cardenal Camarlingo, que es actualmente monseñor Oreglia.

Cumpliendo lo dispuesto en la bula, el Cardenal secretario de Estado debe tener ya preparado al vicario, para que inmediatamente se recen por el Papa las preces de difuntos en todas las Iglesias de Roma.
Antes de morir, el Pontífice recibe todas las indulgencias que pueden conceder los generales de las grandes Ordenes religiosas.
También se hace la recomendación al alma (*Proffessioe animae christianae*), ceremonia que, en esta ocasión, según se desprende de nuestros telegramas, ha sido muy hermosa y conmovedora.

Al verificarse esta ceremonia, el Papa habrá cumplido también su postrera misión, recomendando a los Cardenales que, al hacer la elección de su sucesor, tengan solo en cuenta el bien de la Iglesia.
Nada más conmovedor que estas allocuciones supremas del jefe de la cristiandad.
La historia del Papado conserva en sus anales dos allocuciones admirables, entre otras las de los Pontífices Nicolás V y Pío II.

Apenas exhala el Papa el último suspiro, en cuyo instante suena la campana mayor de San Pedro y luego todas las de Roma, el Cardenal secretario de Estado, en su calidad de prefecto del Palacio Apostólico, previene al Camarlingo para que inmediatamente convoque a los Cardenales y asuma la autoridad pontificia, con objeto de subvenir a las primeras necesidades de la Iglesia, en tanto que el nuevo Papa no sea elegido.
Al mismo tiempo entrega al Camarlingo su dimisión de secretario de Estado, cargo que sigue vacante hasta que el nuevo Papa designe el sucesor. La última misión del secretario es anunciar al Cuerpo diplomático, en cartas especiales, la muerte del Soberano Pontífice. De sus funciones queda internamente encargado el prelado secretario del Sacro Colegio, que pasa a ser protosecretario de Estado.

El Cardenal Camarlingo designa a un prelado para que forme inventario de cuanto existe en la alcoba en que el Papa fallece. Esto pertenece exclusivamente, como es sabido, a la familia del Pontífice.
Estas importantes funciones de Camarlingo desempeñaba Joaquín Pecci, el Papa que agoniza, al morir en febrero de 1878 el Pontífice Pío IX. Su primer acto fué hacer expulsar a los curiosos que invadían el Palacio Pontificio hasta la misma alcoba mortuoria.
El Camarlingo ejercita funciones de oficial del Registro civil. El es quien da fe de que el Papa ha muerto. Vestido de color violeta, que es el luto de los Cardenales, con gran solemnidad llega hasta el lecho mortuorio.
Solo rodean el lecho los penitenciaros de San Pedro, que rezan allí las preces de los difuntos.
El Camarlingo se arrodilla en un almohadón de color violeta y reza algunos momentos, silenciosamente. Mientras tanto se acercan los familiares al lecho para confirmar también la muerte.
Levántase después, y armada la diestra con martillo de plata, se acerca al cadáver.
Con el martillo golpea por tres veces las sienes del Papa y tres veces le llama por su nombre de pila: Joaquín... Joaquín... Joaquín...
Vuélvese luego y confirma la muerte, exclamando:
«Mortuus est...»
Todos se arrodillan; el Camarlingo rocia con agua bendita el lecho mortuorio y reza la oración de la absolución.
En su simbolismo heráldico y en su admirable sencillez, toda esta ceremonia resulta tan grandiosa como conmovedora.

Uno de los mayordomos rompe los sellos del Pontífice muerto y el anillo del Pescador, símbolo de la autoridad de la Iglesia, que saca del dedo del difunto. El Cardenal hará entrega del nuevo anillo al altar en que se verificará el último y definitivo escrutinio de la elección del nuevo Papa.
Mientras tanto la gran autoridad de la jefatura de la Iglesia está en suspenso.
Un protonotario levanta acta de la defunción del Papa, de la entrega del anillo y de todos los demás detalles de la ceremonia.
Después se anuncia a los Cardenales, y al pueblo cristiano luego, la muerte del Pontífice soberano.
El cadáver del Papa, afettato y revestido de riquísimos ornamentos pontificales, y embalsamado, es expuesto públicamente en la Capilla Sixtina.
Para el entierro se procede antes a inhumar en los subterráneos de la Basílica las vísceras del Papa; después se hace lo propio con el cuerpo del Pontífice, envuelto en un sudario blanco y otros rosas, dentro de un féretro de plomo, que a su vez va dentro de otro de madera, sobre el que van grabados el nombre y las armas del difunto.

Ha terminado brillantemente sus estudios en la Escuela Naval del Ferrol, siendo promovido a guardia marina, el distinguido joven D. Francisco Marisa, hijo del Gobernador militar de esta plaza, el cual felicitamos sinceramente, haciendo extensiva nuestra más cordial enhorabuena a su apreciable familia.
El género blanco por piezas a precios de fábrica en la Trastienda de «El Cid», plaza de San Francisco, 10
El comandante general de la sexta división, D. Federico Alonso Gásc, ha recibido hoy gran número de felicitaciones con motivo de ser el día de su santo. A ellas unimos la nuestra más sincera.
La Junta de Obras del Puerto ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación provincial para carreteras 1.250'20 pesetas.
Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.
Restablecido de la enfermedad que le ha retenido en cama durante algunos días, hoy ha ocupado su puesto en la oficina el señor tesorero de Hacienda, D. Ramón Algarrá.

Han vuelto a hacerse cargo de las tenencias de alcaldía de los distritos de Ruzafa y de la Audiencia los Sres. Cort y Maestra, respectivamente.
El tribunal de oposiciones a la plaza de penatón de Pintura creada por la Diputación provincial ha acordado que el segundo trabajo del ejercicio de tanto principio el día 20 del corriente, a las nueve de la mañana, en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad.
El diputado provincial Sr. Valdecabres ha presentado hoy al señor Gobernador civil comunicaciones de los ayuntamientos de Aldaya y Manises, que le han invitado a las fiestas que mañana se celebrarán en dichos pueblos en honor de Santos Justa y Rufina. El Sr. González ha agradecido mucho la atención, pero se ha excusado en vista de las circunstancias anormales de la capital por motivo de las huelgas.
Mañana a las nueve y media, y en el monasterio de religiosas franciscanas de la Santísima Trinidad, hará su profesión la novicia D. Dolores, en el día de la colecta de don Juan Novello y Payos, que será apadrinada por su hermana doña Emilia y su primo D. Francisco Payos, estando encargado de la oración sagrada el coadjutor de la parroquia de San Juan Bautista, D. José Martí. La orquesta estará dirigida por el maestro López.
Sayas novedad, gran ocasión, a 5 pesetas corto. Trastienda de «El Cid», plaza de San Francisco, 10
Licor Carmelitano El mejor que se conoce digestivo.
En la Audiencia se ha recibido hoy una comunicación de la Dirección de Penales ordenando sean trasladados a la Cárcel-Modelo los reclusos en San Agustín.
El médico primero del 8.º regimiento de Artillería D. Felipe Benso Ferris, ha sido nombrado para el servicio de imaginaria en la plaza durante lo que resta de mes.
Noticias de la Feria.—Siguen las adhesiones para la Cabalgata Industrial, que ha de resultar seguramente un éxito. Constará, según noticias, de 14 ó 15 carrozas, alguna de las cuales tendrá diez metros de elevación, con peso de más de nueve mil kilos. Este festejo se celebrará el día 26, a las nueve de la noche.
La Cabalgata se organizará en el local que ocupaba el Tivoli Valenciano, y seguirá las calles y plazas de Ruzafa, Sagrario y Bajada de San Francisco, San Vicente, Reina, Peris y Valero, Principe Alfonso, Tetuán a la Alameda, regresando por el puente del Mar y calle de Colón al punto de partida.
La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha puesto en conocimiento del público que con el objeto de dar mayores facilidades al que concurrirá a las ferias y fiestas de esta capital, ha dispuesto poner en circulación los trenes especiales siguientes:
Entre Játiva y Valencia y viceversa: los días 22, 25, 26, 27, 28 y 30 de este mes y 2 de agosto próximo saldrá de Játiva a las 5'8 un tren con escala en las estaciones sucesivas, que llegará a Valencia a las 7'45.
De Valencia saldrá a las 7'40 de la tarde, en igual forma que el anterior, llegando a Játiva a las 10'19 de la noche.
En los propios días saldrá de esta capital para la de Castellón un tren especial a las 8 de la noche, que llegará a dicha última ciudad a las 10'50, también con escala en las estaciones intermedias.
Estos trenes admitirán viajeros portadores de billetes de ida y vuelta, a los precios reducidos mencionados en los carteles referentes a la Feria de esta capital.
El clou de los próximos festejos ha de ser seguramente el concurso de músicas, cuyo éxito está ya asegurado, pues como es sabido, vienen las bandas francesas «La Fanfarrie» de Valence, y la del segundo regimiento de Ingenieros, de guarnición en Montpellier; la militar española del segundo regimiento de Zapadores-Minadores, de guarnición en Madrid, y que dirige el maestro compositor señor Saco del Valle; la municipal de San Sebastián, que dirige el maestro Rodoreda, y la de Barcelona, que dirige el maestro Sr. Sadurni, y las regionales de Torrente, Játiva, Alginet, Cabañal, Carlet, Villa de la Unión y Oliva.
En la noche del 23 se verificará recepción en el consulo de Francia, en honor de los músicos franceses, y en la noche del 24 se celebrará la fiesta escolar de la «Alianza Francesa», en el Jal-Alai. En la del 25 se verifica-

Noticias locales

Esta mañana ha soplado también el O. más cálido aún que ayer, pero por fortuna ha cesado al mediar el día, siendo reemplazado por una brisa del SE. La tarde, a pesar de todo, ha sido calurosa, llegando la temperatura a 29'8. Hay que advertir que a la una marcaba el termómetro al sol 37'9 y a la sombra 33'4. La presión barométrica es de 754 mm.

Esta mañana se han reunido los albañiles en su casa social de la calle del Mar, cambiando impresiones y persistiendo en sus reclamaciones. Con el propósito de terminar esta huelga, el señor Gobernador reñiré el lunes próximo en su despacho a la comisión de huelga y a los principales arquitectos y maestros de obras, al objeto de buscar una fórmula de transacción que ponga fin al actual estado de cosas.
También continúa en el mismo estado la huelga de los obreros de las brigadas municipales. En las Casas Consistoriales decaída hoy que pasado mañana reanudarían el trabajo dichos brigadistas.
A última hora de la tarde hemos estado en la Sociedad Constructora de Albañiles y estaba muy concurrida de huelguistas. Allí hemos oído quejarse a muchos del acuerdo tomado referente a que no se trabaje en las obras cuyos dueños están conformes en satisfacer el jornal que piden los peones y oficiales.

Con motivo de estas quejas, es muy posible que de esta noche a mañana se reuna la junta y se vuelva sobre dicho acuerdo, que es sumamente perjudicial para todos.
Con las mismas precauciones de ayer y con muchísima mayor concurrencia, formada por curiosos, parientes y amigos de los presos, ha continuado esta madrugada el traslado de los que de éstos quedaban en San Gregorio a la nueva Cárcel-Modelo. A las cinco menos cuarto ha salido la primera conducción, custodiada por fuerzas de la Guardia civil de infantería y caballería y seguida por mucho público, que sostenía diálogos con los conducidos sobre asuntos de familia y quizá de otros menes inocentes y legítimos; 20 minutos después ha salido la segunda, y así sucesivamente en orden de 24, hasta formar un total de 121.
Los presos distinguidos han sido trasladados en dos ripeters, y los enfermos y condenados a penas graves en el coche celular. No ha ocurrido ningún incidente desagradable; varios fotógrafos han sacado vistas de la operación.
La traslación la ha presenciado el presidente de la Audiencia D. Rafael Nacarino Bravo, que ha estado en la Cárcel-Modelo desde que ha salido la primera corda, dictando acertadas disposiciones para que la conducción se realizara sin novedad alguna, lo cual se ha conseguido, quedando muy agradecidos los presos a las atenciones que con ellos se han tenido.
En breve serán trasladados los niños que sufren condena en el Asilo municipal.

El señor Tesorero de Hacienda llama a los que estén en descubierto por pagos de utilidades y demás, a fin de que liquiden antes de finalizar el mes corriente, pues de lo contrario se procederá contra los deudores con el mayor rigor.
Mañana, a las seis de la tarde, se celebrará en el cercano pueblo de Benifarrag el acto solemne de bendecir una nueva imagen de Santa María Magdalena, que será llevada en procesión al templo, donde se cantarán los gozos de la santa penitente y luego se disparará una traca, que recorrerá el poblado y terminará en lo alto de la torre de la Iglesia. Por la noche habrá iluminación, serenata y castillo de fuegos artificiales.
El lunes se repetirán los volteos de campanas, serenatas y fuegos artificiales, y el día 23, propio de Santa María Magdalena, habrá disparo de morteretes, diapa por la banda de Alfara, y a las diez se verificará en la parroquia la misa mayor a grande orquesta, cantándose la del maestro Giner, estando encargado del panegirico el P. Matías, de las Escuelas Pías; por la tarde concierto musical en la plaza Mayor, saliendo por la noche lucida procesión, finalizando las fiestas con el disparo de otro bonito castillo de fuegos artificiales.

Licor Carmelitano

El más exquisito. Probadlo y os convenceréis.

Esta mañana ha fundado en la dársena el trasatlántico Manuel L. Villaverde, que se dirige a las Islas Canarias, previas las escalas de itinerario.

rá, probablemente, un gran concierto por las bandas que hayan sido premiadas.
Las dos tardes del concurso, la plaza de Toros estará artísticamente engalanada. El tablado donde tocan las bandas es más espacioso y cerrado por los lados para que forme caja sonora. El balcón de todo el piso principal lucirá colgadura de los colores franceses, rojo, azul y blanco, y el del segundo piso otra colgadura de los colores españoles, encarnado y amarillo. La tribuna del jurado estará también engalanada. Sobre el palco presidencial se colocarán, artísticamente enlazados y entre banderas francesas y españolas, dos grandes escudos de Francia y España, formados con flores. Las columnas de los palcos se adornarán con guirnalda, banderas y escudos de Francia y de Valencia.
La Empresa de los ferrocarriles del Norte ha participado al Ayuntamiento que no interesaría cantidad alguna por el traslado de las bandas desde el Grao a Valencia.
—Los carteles anunciadores de la Fiesta Árabe, cuya confección se ha terminado hoy, son sumamente artísticos y muy adecuados para el objeto que con ellos se propone. Representan un moro cabalgando un caballo enlazado a lo morisco, en una del cual se halla el título de la fiesta con caracteres arabescos.
—A fin de decidir si la Cabaleta Industrial se ha de celebrar durante el día ó por la noche, se encarece la asistencia de los interesados en la misma en el negociado de dicha comisión mañana a las diez de la mañana.
—Con destino a la Tómbola de la Asociación de Obreros en General, ha remitido el señor Dato un bonito estuche para escribirlo; D. Eduardo González un importante donativo y el señor marqués de Cáceres un artefacto centro de mesa. En esta Tómbola se celebrarán también en este año algunos sorteos especiales de regalos recibidos.
—El producto líquido de la función celebrada anoche en el teatro de Pizarro a beneficio de la comisión de Beneficencia es de 1.137 pesetas.
—Ya dijimos que la colonia francesa tomará parte activa y eficaz en la recepción de las músicas de Montpellier y de Valence. El 22, dicha colonia, con bandera desplegada, se unirá al Ayuntamiento para recibir a las mencionadas músicas, a las que se propone obsequiar con un ponche de honor ó un banquete. Para el festival que el 24 se celebrará en Jal-Alai, regirán los precios siguientes:
Palcos con 5 entradas, 15 pesetas; sillas de preferencia, 1'50; id. de grada, 1; entrada general, 0'50; el impuesto del Timbre, a cargo del público.
—Se advierte a todos los que desean adquirir localidades para el Certamen musical, que continúan despachándose en las Casas Consistoriales, negociado correspondiente, de cuatro a seis de la tarde.
—El Alcalde ha recibido esta tarde el siguiente telegrama, del agente del Ayuntamiento en Madrid, Sr. Villarreyra:
«Concedido el tren «botif», saliendo el 22 para regresar el 3 de agosto. Oúpense ahí del adorno del mismo en estación que mejor les parezca.»
—Esta tarde se ha reunido la comisión técnica de cañones y cohetes granifugos, ocupándose del concurso que se celebrará en uno de los días de la Feria, seguido de experiencias, en el Jardín del Real.
La Exposición tendrá lugar el día que oportunamente se señalará, en la Lonja, y los expositores podrán dar conferencias (sin que la comisión se haga solidaria de las teorías que se espongan) en el local de la Cámara Agrícola. Son muchos los fabricantes que han pedido local para exponer sus productos.
—La comisión de Coto B año advierte a los autores de boquetes que no han sido aceptados que deben retirarlos antes del próximo miércoles, de lo contrario se entenderá que renuncian a ellos.
—Los que tienen pedidas localidades para el Coto deberán retirárselas del negociado correspondiente antes del martes de la entrante semana.
—La Cámara de Comercio ha regalado para premio en el Coto una preciosa jardinería de porcelana, y para la Batalla de flores un termómetro de un metro de altura sobre una rica columna de metal blanco y bronce.
El insigne maestro D. Salvador Giner no es de los que se duermen sobre sus laureles. Recientemente ha terminado una misa de Requiem coral, escrita en forma que puede cantarse con un número limitado de voces. Dicha misa ha comenzado ya a ensayarse, y los pocos que han asistido, a los ensayos parciales dicen que es una obra que supera a todas las del ilustre é inspirado maestro.

La Aduana del Grao ha ingresado hoy en la Tesorería de Hacienda las siguientes cantidades: Arancel oro, 5.000 pesetas; arancel plata, 6.486'19; multas, 82'76; Sanidad, 45, y transportes, 731'01.
En el tren-correo de Madrid ha salido esta tarde D. Rafael Rodríguez de Cepeda.
Continúan tan concurridos como en años anteriores los baños públicos que a cargo de las Hijas de la Caridad se hallan abiertos en el Hospital provincial. El esmero del personal, limpieza de los locales y la variedad de baños que pueden facilitarse, hacen que continúe manifestándose la predilección de los caritativos valencianos hacia dicho establecimiento. Pueden tomarse baños naturales, aromáticos, sulfurosos, de duchas, de mar, de salvado y minerales de varias clases.
Ha fallecido el cura párroco de la parroquia de Castell de Castell, D. Francisco Pascual. Dios tenga en su gloria el alma de tan virtuoso y ejemplar sacerdote.
Para ocupar dicha vacante en calidad de ecónomo, ha sido designado por el señor Cardenal el sacerdote que venía regentando el indicado cargo.

El gobernador general de la sexta división, D. Federico Alonso Gásc, ha recibido hoy gran número de felicitaciones con motivo de ser el día de su santo. A ellas unimos la nuestra más sincera.
La Junta de Obras del Puerto ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación provincial para carreteras 1.250'20 pesetas.
Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.
Restablecido de la enfermedad que le ha retenido en cama durante algunos días, hoy ha ocupado su puesto en la oficina el señor tesorero de Hacienda, D. Ramón Algarrá.

Han vuelto a hacerse cargo de las tenencias de alcaldía de los distritos de Ruzafa y de la Audiencia los Sres. Cort y Maestra, respectivamente.
El tribunal de oposiciones a la plaza de penatón de Pintura creada por la Diputación provincial ha acordado que el segundo trabajo del ejercicio de tanto principio el día 20 del corriente, a las nueve de la mañana, en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad.
El diputado provincial Sr. Valdecabres ha presentado hoy al señor Gobernador civil comunicaciones de los ayuntamientos de Aldaya y Manises, que le han invitado a las fiestas que mañana se celebrarán en dichos pueblos en honor de Santos Justa y Rufina. El Sr. González ha agradecido mucho la atención, pero se ha excusado en vista de las circunstancias anormales de la capital por motivo de las huelgas.
Mañana a las nueve y media, y en el monasterio de religiosas franciscanas de la Santísima Trinidad, hará su profesión la novicia D. Dolores, en el día de la colecta de don Juan Novello y Payos, que será apadrinada por su hermana doña Emilia y su primo D. Francisco Payos, estando encargado de la oración sagrada el coadjutor de la parroquia de San Juan Bautista, D. José Martí. La orquesta estará dirigida por el maestro López.
Sayas novedad, gran ocasión, a 5 pesetas corto. Trastienda de «El Cid», plaza de San Francisco, 10
Licor Carmelitano El mejor que se conoce digestivo.
En la Audiencia se ha recibido hoy una comunicación de la Dirección de Penales ordenando sean trasladados a la Cárcel-Modelo los reclusos en San Agustín.

El médico primero del 8.º regimiento de Artillería D. Felipe Benso Ferris, ha sido nombrado para el servicio de imaginaria en la plaza durante lo que resta de mes.
Noticias de la Feria.—Siguen las adhesiones para la Cabalgata Industrial, que ha de resultar seguramente un éxito. Constará, según noticias, de 14 ó 15 carrozas, alguna de las cuales tendrá diez metros de elevación, con peso de más de nueve mil kilos. Este festejo se celebrará el día 26, a las nueve de la noche.
La Cabalgata se organizará en el local que ocupaba el Tivoli Valenciano, y seguirá las calles y plazas de Ruzafa, Sagrario y Bajada de San Francisco, San Vicente, Reina, Peris y Valero, Principe Alfonso, Tetuán a la Alameda, regresando por el puente del Mar y calle de Colón al punto de partida.
La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha puesto en conocimiento del público que con el objeto de dar mayores facilidades al que concurrirá a las ferias y fiestas de esta capital, ha dispuesto poner en circulación los trenes especiales siguientes:
Entre Játiva y Valencia y viceversa: los días 22, 25, 26, 27, 28 y 30 de este mes y 2 de agosto próximo saldrá de Játiva a las 5'8 un tren con escala en las estaciones sucesivas, que llegará a Valencia a las 7'45.
De Valencia saldrá a las 7'40 de la tarde, en igual forma que el anterior, llegando a Játiva a las 10'19 de la noche.
En los propios días saldrá de esta capital para la de Castellón un tren especial a las 8 de la noche, que llegará a dicha última ciudad a las 10'50, también con escala en las estaciones intermedias.
Estos trenes admitirán viajeros portadores de billetes de ida y vuelta, a los precios reducidos mencionados en los carteles referentes a la Feria de esta capital.
El clou de los próximos festejos ha de ser seguramente el concurso de músicas, cuyo éxito está ya asegurado, pues como es sabido, vienen las bandas francesas «La Fanfarrie» de Valence, y la del segundo regimiento de Ingenieros, de guarnición en Montpellier; la militar española del segundo regimiento de Zapadores-Minadores, de guarnición en Madrid, y que dirige el maestro compositor señor Saco del Valle; la municipal de San Sebastián, que dirige el maestro Rodoreda, y la de Barcelona, que dirige el maestro Sr. Sadurni, y las regionales de Torrente, Játiva, Alginet, Cabañal, Carlet, Villa de la Unión y Oliva.
En la noche del 23 se verificará recepción en el consulo de Francia, en honor de los músicos franceses, y en la noche del 24 se celebrará la fiesta escolar de la «Alianza Francesa», en el Jal-Alai. En la del 25 se verifica-

El gobernador general de la sexta división, D. Federico Alonso Gásc, ha recibido hoy gran número de felicitaciones con motivo de ser el día de su santo. A ellas unimos la nuestra más sincera.
La Junta de Obras del Puerto ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación provincial para carreteras 1.250'20 pesetas.
Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.
Restablecido de la enfermedad que le ha retenido en cama durante algunos días, hoy ha ocupado su puesto en la oficina el señor tesorero de Hacienda, D. Ramón Algarrá.

Han vuelto a hacerse cargo de las tenencias de alcaldía de los distritos de Ruzafa y de la Audiencia los Sres. Cort y Maestra, respectivamente.
El tribunal de oposiciones a la plaza de penatón de Pintura creada por la Diputación provincial ha acordado que el segundo trabajo del ejercicio de tanto principio el día 20 del corriente, a las nueve de la mañana, en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad.
El diputado provincial Sr. Valdecabres ha presentado hoy al señor Gobernador civil comunicaciones de los ayuntamientos de Aldaya y Manises, que le han invitado a las fiestas que mañana se celebrarán en dichos pueblos en honor de Santos Justa y Rufina. El Sr. González ha agradecido mucho la atención, pero se ha excusado en vista de las circunstancias anormales de la capital por motivo de las huelgas.
Mañana a las nueve y media, y en el monasterio de religiosas franciscanas de la Santísima Trinidad, hará su profesión la novicia D. Dolores, en el día de la colecta de don Juan Novello y Payos, que será apadrinada por su hermana doña Emilia y su primo D. Francisco Payos, estando encargado de la oración sagrada el coadjutor de la parroquia de San Juan Bautista, D. José Martí. La orquesta estará dirigida por el maestro López.
Sayas novedad, gran ocasión, a 5 pesetas corto. Trastienda de «El Cid», plaza de San Francisco, 10
Licor Carmelitano El mejor que se conoce digestivo.
En la Audiencia se ha recibido hoy una comunicación de la Dirección de Penales ordenando sean trasladados a la Cárcel-Modelo los reclusos en San Agustín.

El médico primero del 8.º regimiento de Artillería D. Felipe Benso Ferris, ha sido nombrado para el servicio de imaginaria en la plaza durante lo que resta de mes.
Noticias de la Feria.—Siguen las adhesiones para la Cabalgata Industrial, que ha de resultar seguramente un éxito. Constará, según noticias, de 14 ó 15 carrozas, alguna de las cuales tendrá diez metros de elevación, con peso de más de nueve mil kilos. Este festejo se celebrará el día 26, a las nueve de la noche.
La Cabalgata se organizará en el local que ocupaba el Tivoli Valenciano, y seguirá las calles y plazas de Ruzafa, Sagrario y Bajada de San Francisco, San Vicente, Reina, Peris y Valero, Principe Alfonso, Tetuán a la Alameda, regresando por el puente del Mar y calle de Colón al punto de partida.
La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha puesto en conocimiento del público que con el objeto de dar mayores facilidades al que concurrirá a las ferias y fiestas de esta capital, ha dispuesto poner en circulación los trenes especiales siguientes:
Entre Játiva y Valencia y viceversa: los días 22, 25, 26, 27, 28 y 30 de este mes y 2 de agosto próximo saldrá de Játiva a las 5'8 un tren con escala en las estaciones sucesivas, que llegará a Valencia a las 7'45.
De Valencia saldrá a las 7'40 de la tarde, en igual forma que el anterior, llegando a Játiva a las 10'19 de la noche.
En los propios días saldrá de esta capital para la de Castellón un tren especial a las 8 de la noche, que llegará a dicha última ciudad a las 10'50, también con escala en las estaciones intermedias.
Estos trenes admitirán viajeros portadores de billetes de ida y vuelta, a los precios reducidos mencionados en los carteles referentes a la Feria de esta capital.
El clou de los próximos festejos ha de ser seguramente el concurso de músicas, cuyo éxito está ya asegurado, pues como es sabido, vienen las bandas francesas «La Fanfarrie» de Valence, y la del segundo regimiento de Ingenieros, de guarnición en Montpellier; la militar española del segundo regimiento de Zapadores-Minadores, de guarnición en Madrid, y que dirige el maestro compositor señor Saco del Valle; la municipal de San Sebastián, que dirige el maestro Rodoreda, y la de Barcelona, que dirige el maestro Sr. Sadurni, y las regionales de Torrente, Játiva, Alginet, Cabañal, Carlet, Villa de la Unión y Oliva.
En la noche del 23 se verificará recepción en el consulo de Francia, en honor de los músicos franceses, y en la noche del 24 se celebrará la fiesta escolar de la «Alianza Francesa», en el Jal-Alai. En la del 25 se verifica-

El gobernador general de la sexta división, D. Federico Alonso Gásc, ha recibido hoy gran número de felicitaciones con motivo de ser el día de su santo. A ellas unimos la nuestra más sincera.
La Junta de Obras del Puerto ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación provincial para carreteras 1.250'20 pesetas.
Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.
Restablecido de la enfermedad que le ha retenido en cama durante algunos días, hoy ha ocupado su puesto en la oficina el señor tesorero de Hacienda, D. Ramón Algarrá.

Han vuelto a hacerse cargo de las tenencias de alcaldía de los distritos de Ruzafa y de la Audiencia los Sres. Cort y Maestra, respectivamente.
El tribunal de oposiciones a la plaza de penatón de Pintura creada por la Diputación provincial ha acordado que el segundo trabajo del ejercicio de tanto principio el día 20 del corriente, a las nueve de la mañana, en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad.
El diputado provincial Sr. Valdecabres ha presentado hoy al señor Gobernador civil comunicaciones de los ayuntamientos de Aldaya y Manises, que le han invitado a las fiestas que mañana se celebrarán en dichos pueblos en honor de Santos Justa y Rufina. El Sr. González ha agradecido mucho la atención, pero se ha excusado en vista de las circunstancias anormales de la capital por motivo de las huelgas.
Mañana a las nueve y media, y en el monasterio de religiosas franciscanas de la Santísima Trinidad, hará su profesión la novicia D. Dolores, en el día de la colecta de don Juan Novello y Payos, que será apadrinada por su hermana doña Emilia y su primo D. Francisco Payos, estando encargado de la oración sagrada el coadjutor de la parroquia de San Juan Bautista, D. José Martí. La orquesta estará dirigida por el maestro López.
Sayas novedad, gran ocasión, a 5 pesetas corto. Trastienda de «El Cid», plaza de San Francisco, 10
Licor Carmelitano El mejor que se conoce digestivo.
En la Audiencia se ha recibido hoy una comunicación de la Dirección de Penales ordenando sean trasladados a la Cárcel-Modelo los reclusos en San Agustín.

El médico primero del 8.º regimiento de Artillería D. Felipe Benso Ferris, ha sido nombrado para el servicio de imaginaria en la plaza durante lo que resta de mes.
Noticias de la Feria.—Siguen las adhesiones para la Cabalgata Industrial, que ha de resultar seguramente un éxito. Constará, según noticias, de 14 ó 15 carrozas, alguna de las cuales tendrá diez metros de elevación, con peso de más de nueve mil kilos. Este festejo se celebrará el día 26, a las nueve de la noche.
La Cabalgata se organizará en el local que ocupaba el Tivoli Valenciano, y seguirá las calles y plazas de Ruzafa, Sagrario y Bajada de San Francisco, San Vicente, Reina, Peris y Valero, Principe Alfonso, Tetuán a la Alameda, regresando por el puente del Mar y calle de Colón al punto de partida.
La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha puesto en conocimiento del público que con el objeto de dar mayores facilidades al que concurrirá a las ferias y fiestas de esta capital, ha dispuesto poner en circulación los trenes especiales siguientes:
Entre Játiva y Valencia y viceversa: los días 22, 25, 26, 27, 28 y 30 de este mes y 2 de agosto próximo saldrá de Játiva a las 5'8 un tren con escala en las estaciones sucesivas, que llegará a Valencia a las 7'45.
De Valencia saldrá a las 7'40 de la tarde, en igual forma que el anterior, llegando a Játiva a las 10'19 de la noche.
En los propios días saldrá de esta capital para la de Castellón un tren especial a las 8 de la noche, que llegará a dicha última ciudad a las 10'50, también con escala en las estaciones intermedias.
Estos trenes admitirán viajeros portadores de billetes de ida y vuelta, a los precios reducidos mencionados en los carteles referentes a la Feria de esta capital.
El clou de los próximos festejos ha de ser seguramente el concurso de músicas, cuyo éxito está ya asegurado, pues como es sabido, vienen las bandas francesas «La Fanfarrie» de Valence, y la del segundo regimiento de Ingenieros, de guarnición en Montpellier; la militar española del segundo regimiento de Zapadores-Minadores, de guarnición en Madrid, y que dirige el maestro compositor señor Saco del Valle; la municipal de San Sebastián, que dirige el maestro Rodoreda, y la de Barcelona, que dirige el maestro Sr. Sadurni, y las regionales de Torrente, Játiva, Alginet, Cabañal, Carlet, Villa de la Unión y Oliva.
En la noche del 23 se verificará recepción en el consulo de Francia, en honor de los músicos franceses, y en la noche del 24 se celebrará la fiesta escolar de la «Alianza Francesa», en el Jal-Alai. En la del 25 se verifica-

El gobernador general de la sexta división, D. Federico Alonso Gásc, ha recibido hoy gran número de felicitaciones con motivo de ser el día de su santo. A ellas unimos la nuestra más sincera.
La Junta de Obras del Puerto ha ingresado hoy en la Caja de la Diputación provincial para carreteras 1.250'20 pesetas.
Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.
Restablecido de la enfermedad que le ha retenido en cama durante algunos días, hoy ha ocupado su puesto en la oficina el señor tesorero de Hacienda, D. Ramón Algarrá.

Han vuelto a hacerse cargo de las tenencias de alcaldía de los distritos de Ruzafa y de la Audiencia los Sres. Cort y Maestra, respectivamente.
El tribunal de oposiciones a la plaza de penatón de Pintura creada por la Diputación provincial ha acordado que el segundo trabajo del ejercicio de tanto principio el día 20 del corriente, a las nueve de la mañana, en la Academia de Bellas Artes de esta ciudad.
El diputado provincial Sr. Val

GRANDES ALMACENES EL AGUILA CALLE DE LA PAZ VALENCIA

Ultimas novedades en Zapatería, Géneros de punto, Bisutería, Corbatería, Pañuelos, Guantería, Bastones y Paraguas.

ROPAS HECHAS

de toda clase para caballero y niño.

Sombreros de paja 5.000 EN EXISTENCIA

Table with 2 columns: Sombrero type and Price in Pesetas. Includes items like Cautón, Rustic, Inglesa, Novedad, Cruzada, Panamá Italia, Palma, Jipi legitimo.

Ultimas novedades en Camisería, objetos para regalo, Impermeables, Pantalones sport, Gorras, Marroquinería, Cinturones.

SASTRERIA

Variedad de géneros para prendas á medida.

Doña Luisa Berard y Salvá DE NOLLA que falleció el día 20 de julio de 1895 R. I. P.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—Santas Justa y Rufina, hermanas vírgenes y mártires, y San Vicente de Paul. CUARENTA HORAS.—Mañana concluyen en la iglesia del Santo Hospital...

Sección de espectáculos

TRATRO PIZARRO.—Los buenos mozos.—El Terrible Pérez.—Plus Ultra (estreno).—Nube de Verano.—A las 9.30. PARQUE GLORIETA.—Robinson.—Fuegos artificiales.—A las 9.

Gran SASTRERIA Ultimos figurines, trajes á medida para caballero, de 60 á 150 pesetas.

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 18, 15-15. Sobre la crisis

Es el único tema hoy de toda conversación, y como sucede siempre en tales casos, los comentarios varían hasta lo infinito.

Antes de tomar la Dentina. Hace verdaderos prodigios la DENTINA CAÑIZARES. Las madres que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos.

1.º El plazo es de 30 días para entablar recursos contra los acuerdos de los Ayuntamientos, con arreglo á la ley de Ensanche, para Madrid y Barcelona, de julio de 1892.

La salud del Papa

Roma.—Dícese que el nuevo Papa será menos intransigente en lo del poder temporal, aceptando los hechos consumados. Se añade que, conservando su independencia, procurará no ser obstáculo á la seguridad del Estado.

Madrid 18, 16-15. Crisis planteada

Después de la ceremonia de la entrega del Mensaje al rey, los Sres. Silvela y Dato se dirigieron juntos á la Presidencia, donde almorzaron. El Sr. Maura se quedó en Palacio celebrando una nueva conferencia con S. M.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Senado

Preside el general Azcárraga. Se procede á la lectura del parte del señor Gutiérrez Agüera respecto á la salud del Papa.

Madrid 18, 18-15. La salud del Papa

El telegrama que el Sr. Gutiérrez Agüera ha dirigido hoy al gobierno, dice así: «Su Santidad descansó algunos ratos durante la pasada noche.

Madrid 18, 16-15. Crisis planteada

Después de la ceremonia de la entrega del Mensaje al rey, los Sres. Silvela y Dato se dirigieron juntos á la Presidencia, donde almorzaron. El Sr. Maura se quedó en Palacio celebrando una nueva conferencia con S. M.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Senado

Preside el general Azcárraga. Se procede á la lectura del parte del señor Gutiérrez Agüera respecto á la salud del Papa.

Madrid 18, 18-15. La salud del Papa

El telegrama que el Sr. Gutiérrez Agüera ha dirigido hoy al gobierno, dice así: «Su Santidad descansó algunos ratos durante la pasada noche.

Madrid 18, 16-15. Crisis planteada

Después de la ceremonia de la entrega del Mensaje al rey, los Sres. Silvela y Dato se dirigieron juntos á la Presidencia, donde almorzaron. El Sr. Maura se quedó en Palacio celebrando una nueva conferencia con S. M.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Senado

Preside el general Azcárraga. Se procede á la lectura del parte del señor Gutiérrez Agüera respecto á la salud del Papa.

Madrid 18, 18-15. La salud del Papa

El telegrama que el Sr. Gutiérrez Agüera ha dirigido hoy al gobierno, dice así: «Su Santidad descansó algunos ratos durante la pasada noche.

Madrid 18, 16-15. Crisis planteada

Después de la ceremonia de la entrega del Mensaje al rey, los Sres. Silvela y Dato se dirigieron juntos á la Presidencia, donde almorzaron. El Sr. Maura se quedó en Palacio celebrando una nueva conferencia con S. M.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Madrid 18, 16-15. La crisis

La comunicación del gobierno á las Cortes participando el planteamiento de la crisis ha causado gran extrañeza, no explicándose nada cómo después de dicha comunicación continuaba reunido el Consejo.

Después de tomar la Dentina. Hace verdaderos prodigios la DENTINA CAÑIZARES. Las madres que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos.

MANUFAC TURA de PIANOS DE GOMEZ

Durante la reedificación de la casa-fábrica, se ha trasladado el despacho de pianos y órganos a la casa contigua, ALMIRANTE, núm. 3.

ALIVIA

Cualquier radiación de la existencia de un enfriamiento desahucado, explicativo — Esto puede aunarse al se quiere por tarjeta postal.



SWANSON'S DROPS

Instantáneamente y cura pronto el reumatismo en todas sus formas, sciática, gota, neuralgia, la gripe, asma, catarro, orup, dolor de espalda, lumbago, dolor de cabeza, dolor de muelas, dolor de oídos.

"5 DROPS"

NUNCA FALLA

Prepara lo solamente por SWANSON RHEUMATIC CURE C., DE CHICAGO, según fórmula del sabio DR. GEO LLOYD.

Depósitos en Valencia: Sres. Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71, Farell y Piñol, Molino Robella, 5, y en todas las farmacias y droguerías bien surtidas del mundo civilizado. Agente general para toda España: Vicente Merlo, D. Juan de Austria, 1, (frente al horno) — VALENCIA.

Pida usted el "Camino para la salud," que se remite gratis, y siga siempre las instrucciones generales y especiales en todos los detalles, y pronto se convencerá que los específicos que le ofrecemos curan con seguridad las enfermedades para que son destinados, siempre que sea asequible. Precio de los remedios, desde pesetas 1'25 a pesetas 7.

ALIVIA

Instantáneamente y cura pronto la fiebre de heno en todas sus formas. Enfermedades del hígado, dispepsia, padecimientos de los riñones, debilidad cardíaca, parálisis, insomnio, entorpecimiento lento, etc.

"5 DROPS"

NUNCA FALLA

Prepara lo solamente por SWANSON RHEUMATIC CURE C., DE CHICAGO, según fórmula del sabio DR. GEO LLOYD.

Depósitos en Valencia: Sres. Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71, Farell y Piñol, Molino Robella, 5, y en todas las farmacias y droguerías bien surtidas del mundo civilizado. Agente general para toda España: Vicente Merlo, D. Juan de Austria, 1, (frente al horno) — VALENCIA.

Pida usted el "Camino para la salud," que se remite gratis, y siga siempre las instrucciones generales y especiales en todos los detalles, y pronto se convencerá que los específicos que le ofrecemos curan con seguridad las enfermedades para que son destinados, siempre que sea asequible. Precio de los remedios, desde pesetas 1'25 a pesetas 7.

MAGNESIA DE BISHOP.

El extracto de Magnesia Granulada Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.

De venta: En todas las Farmacias y Droguerías



El extracto de Magnesia Granulada Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.

De venta: En todas las Farmacias y Droguerías

La salud á domicilio

LA MARGARITA EN LOECHES

50 AÑOS DE USO GENERAL, CON GRANDES RESULTADOS SIEMPRE.

Antibiótica, Antiescorfolosa, Antihéptica, Antisifilítica, Antiparasitaria y muy reconstituyente por el carbonato ferroso.

Con esta agua, de uso general hace CINCUENTA AÑOS, se tiene LA SALUD A DOMICILIO. — Premada siempre la primera.

Depósito central: Jardines, 15, bajo, derecha. — Prevención contra afecciones de aguas LAMADAS naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no IRRITAN, y se poseen en la fuerza. La de La Margarita se adapta á todos los estómagos. NO IRRITA. No irrita el estómago. Es muy SUPERIOR á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de La Margarita, sus condiciones terapéuticas tampoco, pues cura con facilidad y prontitud gran número de afecciones que se expresan en la etiqueta de las botellas, siendo además como profiláctica es GRAN PRESERVATIVO DE LA DIARREA y de la TISIS.

Pedir prospectos y datos. — Gran establecimiento de baños del 15 de Junio al 15 de Septiembre.

Más de dos millones de purgas en un año.

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

ZAMPIRONI

FIBIBUS INSECTIFUGOS

Verdadera pastilla MATA MOSQUITOS

Desconectar de las falsificaciones e imitaciones

De venta en las principales Farmacias, Droguerías, Perfumerías y Bazaros.

Vapores directos á Barcelona

Salidas fijas todos los miércoles y sábados, á las seis de la tarde, por los vapores

Canalejas, Vicente Sanx y Vicente Ferrer

Despacho de pasajes: Cola y Mayou, Libertad, 10, Fuera.

Confites Antivenéreos

Roob Antisifilítico Inyección Vegetal Costanzi

Las celebradas medicinas nacionales y extranjeras, después de una larga experiencia, se han convencido y certificado, que para curar radicalmente la purgación venérea y crónica, gota militar, prostatitis, úlcera, flujo blande, cistitis, uretritis, etc., etc., de orina, y en 20 ó 30 días los extrínsecos uretrales (streptococis) aunque sean crónicos de más de 20 años, y evitar las peligrosísimas sondas, no hay medicamento más milagroso que los Confites ó Inyección Costanzi.

También curación que para curar cualquier enfermedad sifilítica, en vista de que el Iodo y el Mercurio son dañinos para la salud, nada mejor que el Roob Costanzi, pues no sólo cura radicalmente la sifilia, sino que destruye los malos efectos que producen estas substancias, que como es sabido, causan enfermedades no muy fáciles de curar. El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación, 43, Barcelona, seguro del buen éxito de sus medicamentos, mediante un trato con el crédito, el pago una vez curados. Consultas médicas en casa del inventor, Diputación, 43, Barcelona, todos los días á las 12, y en las consultas que se le hacen por escrito contesta gratis y con reserva. — Precio de la inyección, 4 pesetas. Confites antivenéreos para quienes no quieran usar inyecciones, 5 pesetas. Roob antisifilítico, 4 pesetas. — De venta en las acreditadas farmacias y en casa del inventor, Diputación, 43, Barcelona. — En Valencia, C. Lopez Moreno, calle de San Vicente, 17, farmacia.

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

LICOR LAPRADE

Cura segura y pronta de la Anemia y la clorosis por el LICOR LAPRADE. — El mejor de los ferruginos, no ennegrece los dientes y no causa náuseas.

Depósito en todas las farmacias. — Collin & C., París

Venta ó permuta

Se venden solares en la calle de Guano y en la de Isabel la Católica á precios económicos. También se vende en Nazaret y en el mejor punto, sobre 11.000 p. lmos, con economía: in ormarán casa aparte para porteros. El negocio mismo darán razón de la venta de un huerto plantado de naranjos y árboles frutales con riego de aguas sobrantes de la escuela de Menéndez, y además de un campo de hierro con riego de abundantes aguas; si conviene se permutaría por una finca en Valencia.

Ocasión

Se vende ó cambia por almacenes en el camino de Burjassot, ítem del Grao, 6 correa de hierro de Madrid, una magnífica finca cercada de pared y verja, libre de todo gravamen, situada en el más alto del campamento de Paterna, que consta de espacioso jardín, chalet en el centro con altos y bajos, pozo con buena y abundante agua, macetas, cisterna, instalación eléctrica completa interior y exterior, cuadro para tres plazas, espaciosa cochera y casa aparte para porteros. El negocio puede hacerse al contado ó á plazos, y hasta sin dinero, permutando con otra finca propia para industria en cualquiera de los sitios arriba indicados; razón fueros, 14, principal.

NERVIOS

La epilepsia, histórico, convulsiones, vértigos temblores, agitación nocturna, insomnios, palpitaciones, migrañas, dolores neurálgicos, pérdida de memoria y demás accidentes nerviosos se curan siempre tomando el acreditado "Elixir Bertrán" (polibromado). No desconfiar de su curación por antiguo que sea el mal. Venta farmacia Bertrán, plaza Junqueras, 2, Barcelona. — En Valencia, Dr. Costas, San Vicente, 149 y Sombrereria, 5.

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

VENTAS

Se venden dos casas, una compuesta de dos plantas bajas y cuarto habitacion, situada en la calle del Padre Francisco, 13, y la otra en Barriol, compuesta de planta baja con huerto y un piso alto, en la calle de Flores, 16; informarán que convenga á Lapano, 6, segundo.

Se venden 8 vacas suizas, de primera clase, próximas á parir, con leche; entresuelo de la Soledad, número 9, entresuelo.

Se vende una mesa de billar, de regal, Sevillano renombrado, que se transformará en mesa de comedor; razón calle del Temple, 3.

Se vende un edificio compuesto de cuatro plantas bajas, cuatro primeros pisos y cuatro segundas, en el ensanche de Ruzafa, calle de Cádiz, 20 y 22; darán razón Ramón Aparici, que habita en la misma. También se vendería por partes y á plazos. La obra es nueva y de sólida construcción.

Venta en Paterna de una casa en la calle de San Antonio, núm. 30, con un piso con escaleras al lado independiente; tiene un pequeño huerto con árboles frutales; razón en la misma, ó en Valencia, calle de Ruzafa, 57, zapatería.

Se desea vender un huerto de tres hectáreas próximamente, junto á la capital, al lado del molino de Anou Molles, á la otra parte de la acequia, conteniendo una planta baja en el centro y abundantes y muy buenas aguas. Puede verse de nuevo de la mañana á cinco de la tarde.

Se vende un kilómetro lineal de vía y 112 vagones de chapa de hierro, con un motor de vapor, en el Grao, razón: Sra. Villarubia, provincia de Alicante, Agres.

Negocio

Venta de una fábrica en Valencia

Por un precio muy reducido se vende la maquinaria completa propia para la fabricación (sistema alemán) de estracillas y papel para envolver naranjas. — Producción 8.000 kilogramos. — Edificio con fuerza hidráulica aparte, por el que se paga un módico alquiler. — Para informes, Torno de San Cristóbal, 1.

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

GRAN REBAJA

en géneros de punto

En la antigua y acreditada fábrica de géneros de punto de Jaime Gargate, se han rebajado todos los géneros de verano á precios económicos. — Ocasión: medias algodón, en colores, para niños de 6 y 8 años, á 5 y á 7 céntimos, y calzonas de algodón blancos, para niños de 10 años, á 40 céntimos, 32, calle del Mar, 32 (esquina á la 4ª Ave-María).

Flor del tiempo

Mariano Pedrés, dueño del huerto lindante con el Cementerio general de esta ciudad, pone en conocimiento del público que se encarga de la confección de toda clase de trabajos en flor natural, teniendo á su disposición grandes cantidades de flor suelta.

Habitación

Se cedera espaciosa y barata una ó dos personas solas ó matrimonio sin hijos; razón calle de Guillen de Castro, 88, 2.º

Interesante á las señoras

Por medio de un procedimiento completamente instantáneo y con toda su raíz al vello del rostro ó de los brazos, sin que quede ni el más pequeño rastro de haber existido.

Lo que se aplica para ello (á la vez que no es depilatorio), es tan ligero y favorable para el cutis, que éste lo deja fresco, limpio, fino y hermoso.

Este sin rival procedimiento se aplica á los brazos y piernas de las señoras que desean que sus brazos y piernas estén siempre sin rastro de vello, con toda satisfacción dirigirse á esta casa, calle de Colón, 8, Valencia.

Nota. También remite por ferrocarril ó por el correo á la señora que lo desee.

VAPORES DIRECTOS á Barcelona

Salidas fijas todos los domingos, á las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVEGACION.

DIRECCION: Luis Vives, 3, entresuelo.

Despacho de pasajes en la Agencia: Grao, Contramuelle, 7.

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

Alquileres

Se alquila la planta baja de la casa número 6 de Caballeros, 8 (antigua confitería de Ruzafa), con puerta de hierro viviente y obrador; darán razón plaza de San Bartolomé, 1.

Chalet en Godella

Se alquila amueblado por temporada ó por años; razón plaza de la Compañía de San Esteban, 3, segundo.

Pavimentos de asfalto

para terrados, patios, almacenes, etc.

La última palabra del adelanto en la construcción; con estos pavimentos son imposibles las goteras ni humedades en los edificios. Del asfaltado de las calles de Valencia responde la empresa por ocho años. Esta es la mejor garantía de este producto y la mejor contestación á nuestros competidores.

El piso de más duración, más higiénico, más ligero y económico es el asfalto.

Primo Traves, Portal de Valdigna, 12, 1.º

Subasta

Con intervención del corredor Colgado D. Fermín Romera, habitante en la calle del Postigo, Quintana, núm. 3, entresuelo, se subastará y rematarán, al mejor postor, competentes, las fincas siguientes:

Tierras arrojadas en término de Silla

22 hanegadas, 21 brazas, 6 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en el término de Silla, partida del don D. Emilio Hueso Bartual, en el campo que se describe á continuación, escorredor del Mill en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; y por O. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual.

25 hanegadas, 16 brazas, 0 lo que haya, formando una sola sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con las que se dirán á continuación, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

21 hanegadas, 40 brazas, 0 lo que haya, formando una sección ó balda, en igual término y partida; lindes: N. con tierras de los herederos de doña Emilia Hueso Bartual, escorredor en medio; E. con el lago de la Albufera; por S. con tierras de José Zaragoza y otros, escorredor del Saladar en medio; y por O. con las que se describen á continuación.

Subasta

A voluntad de su dueño se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, el día veinte y tres del corriente y once horas, en el desecho del notario de esta capital, D. José Valiente, calle de Caballeros, núm. 2, duplicado, con intervención del corredor de calle de Vinatea, 6, principal, la finca siguiente:

Un solar, cuya superficie de ciento veinte y un metros, cuarenta y seis decímetros cuadrados correspondiente á las casas núm. 16 y 18 de la calle de Tejezadas, matanza 23; lindante: por izquierda con casa de don D. María Ortega, por derecha con la de D. Eduardo Honorato Navarro, y por espaldas con la de don Honorato Navarro.

La situación y pliego de condiciones bajo las cuales se ha de efectuar el remate estarán de manifiesto en la expresada notaría, y el indicado corredor dará más antecedentes.

Casa en Paterna

Enajena en el punto más alto del ensanche de la población y con un gran jardín con árboles frutales, se vende; razón plaza del Porchista, 15, paquetaña de la Acora.

El rabioso dolor de muelas cariadas

Su único y sorprendente remedio, alivia y sin riesgo el

AIBAF SERDNA

(anagrama de ANDRES y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia).

Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito, destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento.

De venta en la farmacia de la calle de San Vicente, 17, á 3 pesetas bote.

Mosquiteros

Gran depósito; precios de fábrica: Se rranos, 14, entresuelo.

Se desea una señora ó madre á sus hijos con buenos informes, para hacer compañía á otra señora; esta gratis; Aita, 7, bajo.

TENIRSE el pelo y la barba

CON EL AGUA DEL CANADA del Dr. Costas

Inocente composición de ingredientes y seguro resultado. — Pítese al Dr. Costas, San Vicente, 149, farmacia abierta toda la noche.

Dinero económico

Se facilita á militares activos y de la reserva, con un depósito de 100 pesetas hipoteca al 6, 7 y 8 por 100. También hay casas para vender, mesas, sillas y casas de recreo: Darán razón calle de Zapatería de los Niños, núm. 4, 1.ª planta, de 11 de la mañana á 7 tarde.